
Herr Erster Stadtrat Arend beantwortet die Kleine Anfrage. 
 
Herr Oberbürgermeister Unterlehberg beantwortet die Nachfrage von Ratsherrn Dr. Reith. 
 


